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2016年10月17日(曇) 

第２６８８例会(第12回) 
NO.2222 

次         第 

                                                              司会；三浦征善副幹事 

１．点  鐘                                 大門 一平 会長 

２．「君 が 代」斉唱 

３．ロータリーソング「奉仕の理想」 

４．「四つのテスト」唱和 

５．来訪ロータリアンのご紹介                     斎藤秀光副会長 

６．10 月の誕生・結婚祝                        畠山禎久親睦委員 

                                  乾杯；加藤 俊介 元会長 

＊結婚周年記念日のお祝い … 鎌田 誠 会員（20 年・磁器婚式） 

７．お食事の時間 

  ＊秋田醸しまつりのご案内 

８．会長の時間                            大門 一平 会長 

９．新会員の紹介                           相場 宏泰 幹事 

    

      大和証券株式会社秋田支店 

支店長 田口 宏一 会員 

推薦者；阿部 真司 会員 

 

10．幹事報告                             相場 宏泰 幹事 

11．財団寄付報告                           相場 宏泰 幹事 

12．ニコニコニュースの時間                      阿部隆志委員長 

13．米山奨学委員会の時間                       嵯峨直司委員長 

    

    スピーカー ； 秋田東ＲＣ米山奨学生 

             行 琭鋆 さん （国際教養大学） 

 

14．点  鐘                                                  大門 一平 会長 
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◎米山奨学生委員会の時間                      嵯峨直司委員長 

 

秋田東ロータリークラブ 

米山奨学生 行 琭鋆 さん 

（国際教養大学） 

 

皆様、こんにちは。４月から、米山奨学生として秋田東ロータリーグラブにお世話になっ

ております。中国の西安から参りました行琭鋆（コウ・ロクウン）です。 

  2014 年、留学のために来日しました。今年は３年目です。現在、国際教養大学大学院・グ

ローバルコミュニケーション実践研究科に在籍しています。具体的には、国際社会や異文化

コミュニケーションを勉強しています。 

 留学生として、よく聞かれることはなぜ日本を選んだかについてです。私は大学の時に日

本語の勉強を始め、語学の勉強や日本の文化や習慣など色々な本を読むようになりました。

先生方は日本についての面白い話をしてくれました。その時から自分の目で日本を見てみた

いと思うようになりました。３年生のときに日本に交換留学できることになり、やっと日本

に行く夢が叶いました。 

 一年間の留学生活を通して私は日本が好きになりました。友達ができ、日本の食べ物を食

べ、温泉も体験し、伝統的な祭りにも参加しました。隣に住んでいるおばあちゃんが優しく

声をかけてくれたり、街で知らない人に助けてもらったりしたことに本当に感動しました。

一年が終わった時に別れを惜しむ気持ちが胸に溢れていました。だから、いつかまた日本に

もう一度戻ると心に誓いました。 

 しかし、大学を卒業した後、すぐ日本に来ることができませんでした。その時は、もう一

度日本に来て新しいことに挑戦するか、もしくは家族とともに自分の居心地のいい環境で暮

らすか、非常に迷っていました。しかし、私は常に簡単なことをして、他のことに挑戦しな

い人生には、成長はないと信じています。以上の信念から、日本にもう一度留学することを

決めました。 

 そして、自分にチャレンジするため国際教養大学を選びました。今考えると国際教養大学

に通うために秋田に来て良かったと思います。国際教養大学では、日本の他の大学と比べて、

非常に小さい大学だと思います。大学一年生から大学院生まで、全部で６００人ぐらいなの

で、授業の人数も少ないです。その他、毎年交換留学生は２００人もいるので学校のどこで

も留学生を見かけます。交換留学生はほぼ日本語が話せませんので、キャンパスの中での共

通語は日本語ではなく英語です。それは最初に入学する際に驚きました。入学後６ヶ月は毎

日英語で頑張っていましたが、その時は自分が日本に留学した実感が無く、時々私は本当に

日本にいるのかと自分に質問しました。そのおかげで、私の英語は半年程で大変伸びました。

少人数の授業なので、授業中のディスカッションとグループワークが多く、チームワークの
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中でお互いの文化を理解でき、チーム精神も育てることができます。授業以外では、学校と

地域がつながる活動もたくさんあります。私は異文化交流活動に何回かに参加しました。秋

田県内の小中学校に訪問し、自分の国の文化を子供達に紹介したり、英語で簡単なゲームを

子供達としました。地域の活性化を理解するため、県内の NPO/NGO などにも訪問し、事業内

容を理解するようにしました。その他、近くにある農業関係者とのリンゴ収穫や稲刈りイベ

ントも毎年あります。学校生活は毎日楽しんで過ごしています。 

 私は秋田が大好きです。都会で育った私は、秋田の自然の魅力に惹かれています。初めて

秋田に来て新幹線を降りる際に、森と水の新鮮な空気が迎えてくれました。電車が通りかか

る道の両側の田んぼの風景が非常にきれいです。四季にもそれぞれの楽しみがあります。春

は、友達と一緒に桜を見に行って、日本の特有な花見文化を体験しました。夏は、白神山地

に登ったり、涼しい夜に花火大会を楽しめます。秋になると、収穫の季節になって、黄色の

稲穂の姿は風の中で揺らめいています。冬になると、すっかり雪の世界になり、雪まつりに

参加したり、温泉を体験したりして、北国の冬がよく楽しめます。その中でも私が一番好き

なのは秋田の夏です、学校は周りを森林に囲まれているため夜は真っ暗になり、夜空を見上

げると天の川が見ることができます。友達と一緒に学校の芝生に寝そべり、天の川を見なが

ら、星に関する物語について話しました。たまに、流星も見えますが、その際に、みんなで

「何か願いをかけた」って聞き合いました。私は「いや、忘れちゃった」と言うことがよく

ありました。その時は、自然の面白さをよく感じられ、自然に感謝する気持ちが湧いてきま

す。それも秋田で暮らす楽しみの一つです。多分このようなきれいな自然に恵まれるため、

秋田の人々も親切で、生活ものんびりしているのでしょうか。私は本当に秋田が好きで、こ

こに留学に来て良かったと思います。これからも、秋田で頑張りたいと思います。 

 以上です。ご静聴ありがとうございます。 

 

 

◎10 月誕生祝 

 

会 員              夫人・夫君 

    2 日  大久保道子 会員       10 日  渡部 羊三 夫人 

   15 日  田口 清光 会員       26 日  佐藤 和則 夫人 

   21 日  平野 敬悦 会員       28 日  鎌田  誠 夫人 

   21 日  佐々木創一 会員        

   21 日  脇屋 晃大 会員        

   22 日  猪狩  禎 会員        

   30 日  七山 慎一 会員        
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◎10 月結婚記念祝                          

 

    7 日    吉川  悟 会員 

      7 日  祝  修二 会員 

     8 日  佐藤  桂 会員 

10 日  加賀谷尚志 会員 

     10 日  渡部 羊三 会員 

     10 日  中村 純也 会員 

    10 日  脇屋 晃大 会員 

    10 日  鎌田  誠 会員  ※20 年…磁器婚式 

    21 日  吉田  進 会員 

    26 日  七山 慎一 会員 

    28 日  佐々木創一 会員 

 

◎幹事報告                              相場 宏泰 幹事 

  

【例会変更】 

 ・秋田北ＲＣ  … 11 月 8 日（火） 職場訪問例会 

 ・  〃    … 11 月 15 日（火）→ 13 日（日）地区大会 

 ・秋田西ＲＣ  … 11 月 15 日（火）→ 13 日（日）地区大会 

 ・  〃    … 11 月 22 日（火） 親睦夜例会 

 ・秋田ＲＣ   … 11 月 16 日（水）→ 13 日（日）地区大会 

 ・秋田南ＲＣ  … 11 月 10 日（木）→ 13 日（日）地区大会 

 

【お知らせ】 

 ・「第 38 回バギオ訪問交流の旅」のご案内が届いております。参加申込、 

お問合せは事務局へご連絡ください。 

   日 程 ； 2017 年 2 月 10 日（金）～13 日（月） 

 ・「第 29 回全国ローターアクト研修会」のご案内が届いております。参加 

申込、お問合せは事務局へご連絡ください。 

   日 程 ； 2017 年 4 月 15 日（土）～16 日（日） 

   会 場 ； ハイアット・リージェンシー・グアム 

・ＲＩ第 2540 地区ガバナーエレクト事務所が開設されました。 

    所在地 ； 能代市柳町 9-23 プラザ都内 

・「ハイライトよねやま№199」がホームページより配信されました。 

・ＲＩ第 2540 地区 2015-2016 年度年次報告書および、地区大会報告書が 

  届いております。 



━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━━ 

 

【到  着】 

 ・ロータリーの友  10 月号 

 ・ザ ロータリアン  10 月号 

 ・ロータリー秋田  №686 

 

 

◎ロータリー財団寄付                           相場 宏泰 幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ニコニコニュースの時間                       阿部隆志委員長 

 

相場 宏泰 幹事 

①9/29、明治安田生命さん主催のチャリティーコンサートに、娘と二人で行ってまいりま

した。美しい演奏に和ませていただきましたのでニコニコします。 

②先週、大腸内視鏡検査をしましたが、異常なしとのことでしたので、合わせてニコニコ

します。 

 

名古屋孝子 会員 

今週末の 10/22（土）、23（日）の両日、「第３回 秋田かやきまつり」がアゴラ広場大屋

根の下にて開催されます！商工会議所観光飲料部会も出店しますので、是非足を運んでく

ださいませ。醸しまつりも宜しくお願いします。 

 

平川 英男 会員 

秋田市民市場２階に、パソコン＆カルチャースクールひまわりがＯＰＥＮしましたので

ニコニコいたします。かわいい女性スタッフが対応します。お時間がある方はぜひ足を運

んでみてください。 

会員名 寄付額（＄） 合計額（＄）

明石　浩貴 100 300

加賀谷尚志 100 200

名古屋孝子 100 1,100

浮田　忠勝 100 500
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鈴木  充 会員 

ＪＣの後輩達が、22 日 23 日に開催される「秋田醸しまつり」のＰＲに来ました。 

立ち上げに関わった一人として、多数のご来場を祈念しニコニコします。 

 

阿部 隆志 委員長 

本日、秋田醸しまつりのＰＲをさせていただき、また、多くの皆様のご協力に感謝いた

します。今週末の本番が成功裏に終わることを祈念してニコニコいたします。 

 

 

 

◎10 月理事・役員会 

 

１． 退会届の受理 

氏  名 ； 都志見武彦 

勤 務 先 ； 大和証券（株）秋田支店 

役  職 ； 支店長 

職業分類 ； 證券管理 

理  由 ； 人事異動のため 

 

２． 例会変更  「米山奨学生交流会」 

     日 時 ；  11 月２８日（月） １８：３０ 開始  

     場 所 ；  ブルックリンストライク 

     会 費 ；  会員 ５，０００円 

            家族（中学生以上） ３，０００円 

             〃 （小学生以下） ２，５００円 

 

３． 特別休会について 

日  ；  １１月７日（月） 

 

４． 歴代会長幹事会の日程について 

     日 時 ；  １１月２１日（月） 例会終了後 

 

５． 国際奉仕プロジェクト基金（上期分）の送金について 

 

６． ９月試算表  


